
Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die vorgestellten Varianten zur Verkehrsberuhigung in 
Lüftelberg zur Kenntnis. Die Verwaltung wird beauftragt, den Stadtentwicklungsausschuss über 
das Ergebnis der Bürgerinformationsveranstaltung, die in Kürze stattfinden wird, zur 
abschließenden Beratung zu unterrichten. Gleichzeitig wird sichergestellt, dass der diesjährige 
Haushaltsansatz für die Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in der Nord-Süd-Straße nach 
2009 übertragen wird. 
 


